

## la boissière-en-gatine

# 5.600 € récoltés pour le Téléthon



Les élus des douze communes en présence du sénateur Jean-Marie Morrisset et d'Hervé Bonnanfant, plus des bénévoles, tous au soutien des actions du Téléthon 2017, le 31<sup>e</sup> du nom.

Samedi dernier a eu lieu l'arrivée des marcheurs et des cyclotouristes dans la salle des fêtes en présence des élus des douze communes, ainsi que du sénateur Jean-Marie Morrisset, qui ont contribué à soutenir l'association du Téléthon.

Hervé Bonnanfant, le coordinateur de cet événement, a tenu à remercier tous les partenaires bénévoles des groupements du canton et les citoyens présents, dont Yves, le doyen des marcheurs pour les 50 km partis à 3 h du matin,

avec douze participants au départ et 80 à l'arrivée. Les cyclotouristes, moins nombreux mais néanmoins très motivés, sont arrivés sans aléas ni crevaisson. Un appel à plus de participants a été lancé pour l'année prochaine.

### “ Une belle réussite ”

La soirée du repas de solidarité s'est tenue à Verruyes, avec près de 180 convives, auxquels il convient d'ajouter 223 autres repas à Vouhé. « Une belle réussite grâce la solidarité des bénévoles », estime Hervé Bon-

nanfant. Ces actions se soldent, cette année, par un bénéfice d'un montant s'élevant à 5.600 €, une somme reversée à l'association AFM-Téléthon. « Un montant en hausse par rapport à l'année dernière, une belle réussite pour aider la recherche médicale », ajoute Hervé Bonnanfant.

La soirée a été clôturée par le chant entonné en honneur de la disparition de Johnny Hallyday, « Gabrielle », par tous les élus présents. Un verre de l'amitié a été offert pour conclure cette action solidaire.